

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der Winter kehrt zurück – und die Eissalons sperren auf!

Verrückt: Eisessen trotz Schnee und Kälte

Trotz Wintereinbruch startet diese Woche im Prater und in den Eissalons die Sommersaison. Die Eislaufplätze sind schon in der Sommerpause.

Wien. Minusgrade und Neuschnee. Vom Frühling ist momentan nicht wirklich etwas zu spüren.

Saisonstart. Die Eislaufplätze – etwa der Wiener Eislaufverein oder der Eisstraum – haben sich schon in die Sommerpause verabschiedet. Trotz Frost rufen die Eissalons den Sommer aus: Heute sperrt der Eissalon am Schwedenplatz auf, außerdem lädt Tichy am



Reumannplatz zu Eismarilenknödeln und Co. Ebenfalls heute startet der Prater mit der Eröffnung des Schweizerhauses in die

Sommersaison. Und: Ab Mai gibt es in Neubau ein Eisgeschäft mit ausschließlich veganen Sorten (ohne Tierprodukte). (fra, mag)